
Пролетарии всех стран, соединяйтесь?Работать нужно

Фото А. Долдиной.

Ни в одном из обще
житий нашего институ
та, пожалуй, нет той 
особенной предсесси
онной обстановки с ее 
деловым затишьем, с 
четким ритмом жизни 
для всех, как в обще
житии ЭМФ на Усова, 
13.

На видном месте ви
сит плакат, призываю
щий студентов вставать 
по побудке, работать в 
специальных аудитори
ях, беречь каждую ми
нуту.

«Спланируй свою ра, 
боту, поделись с това
рищами своим опытом».

Студсовет общежития 
работает под руководст
вом Юрия Михеева, 
студента 712 гр., ленин
ского стипендиата.

Отличник учебы, 
бывший рабочий и сол
дат, Юрий знает, Как 
дорога каждая минута.

— Заветные пятерки 
не приходят сами. Ра
ботать нужно, — гово

рит Юрий.

Ill’ll
ОРГАН ПАРТКОМ А, КОМИТЕТА ВЛКСМ, РЕКТО РАТА, МЕСТКОМА 
И ПРОФКОМА ТОМСКОГО ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ 
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Экзаменационные графики в 

коридорах геологического кор
пуса пестрят разноцветными 
ромбиками. Чем  ближ е к стар
шим курсам, тем больш е крас
ных ромбиков —  отличны х зна
ний. Успеш но сдают буровики. 
У .п я того  —  перевес отличны х 
оценок, без двоек сдали третий 
четвертый.

Кстати, 240 -я  группа первая 
в институте, которая после зим
ней сессии реш ила бороться за 
группу активных строителей 
коммунизма. Лекции о геологии, 
дружине, о новом наборе прочли 
ребята в подшефной ш коле, 
провели вечер со ш коль
никами, участвовали в благо 
устройстве территории общ еж и
тия. И ещ е многое сделали  сту

денты этой группы.
А  теперь вот позади сессия. 

Четверки и пятерки заполнили 
зачетки (по разведочному буре
нию оказалось 13 пятерок и 
только две четверки). Но... две 
тройки —■ по истмату и немец
кому языку. Что думаю т по это
м у поводу сами ребята? Застать 
их трудно, сессия сдана досроч
но, перед практикой можно и 
отдохнуть.

Сереж а Гусельников оказал
ся дома. Он улы бается: только 
что купил пять буханок хлеба, 
несколько свеч да папиросы —  
специально за этим приш ел из 
турпохода.

—  Как сессия? В общ ем-то 
(Окончание на 2-й стр.).

П О С Л Е Д У Я  В Е С У
Вот уже и последняя весна в инсти

туте. Пять лет мечтаний, дерзаний, спо
ров обо всем на свете — от проблем 
квантовой механики до самых лириче
ских чувств.

Быстро пролетели эти годы. Кажется, 
что совсем недавно мы встречали пер
вую весну в Томске. А  она была для нас 
невеселой. 28 «неудов» — таков наш 
трофей в первую весеннюю сессию. На
дежда на «авось», этот бич первокурс
ников, не миновала и нас. Опасайтесь 
этого вы, наши младшие товарищи, впер
вые встречающие весну в ТПИ!

Пришлось всем взяться за ум, поря
дочно потрудиться треугольнику группы 
и агитатору А. Скорику, прежде чем каж
дый из нас смог с гордостью сказать: в 
нашей группе нет уже не только «не
удов», но и «удов». После пятого семе
стра посредственных знаний уже не бы
та. Общий балл на старших курсах не 
Зывал ниже 4,5. Толя Шкарин, Толя 
Пашков, Женя Абакумов, Юра Ерофе
ев, Вадим Иванов, Витя Шепилов зим
нюю сессию сдали отлично. И послед
нюю нашу сессию не подкачаем — два 
экзамена сдали досрочно и успешно. По 
гстмату, например, получили 12 отлич
ных н 8 хороших оценок.

Но, подружившись с книгой, мы не 
стали отшельниками. Правда, талантли
вых певцов и танцоров так и не выяви
лось. Ну что ж, не во всякой же группе

быть таким талантам. Зато у  нас выдви- ■ 
нулись способные комсомольские, проф-| 
союзные вожаки— В. Дашкевич, Г. Шеч- < 
ков, А. Шкарин и почти вся группа — ]  
дружинники.

А  уж спорт стал любимым занятием» 
всех. Самым популярным — футбол.» 
Сборная специальности, неплохо высту-; 
павшая на первенстве факультета, в » 
основном состояла из членов нашей] 
группы. Их перечислять длинно, 11 че-] 
ловек защищали честь специальности.] 
Лыжники группы, возглавляемые нашим] 
же однокашником, чемпионом института ]  
Васей Петуховым, не раз успешно защи » 
щали честь факультета. Не проходит и ] 
дня, чтобы у нас не кипели ожесточен-» 
ные шахматные баталии. Это Сергей] 
Рябых, чемпион института по шахматам,» 
увлек всех.

И вот все позади. Скоро мы разъедем-» 
ся во все концы страны. Но не раз с ]  
благодарностью вспомним наших доро- i  
гих преподавателей, так много отдавших] 
нам своих сил, наш строгий деканат, к ] 
которому мы в студенческие годы от-] 
нюдь «не питали симпатий» А  зря... Н е ] 
раз при наших встречах прозвучат лю-] 
бимые студенческие песнн. Впереди — ]  
дипломная работа — итог многолетней] 
учебы. А  потом — прощай, Томск,] 
здравствуй, новая жизнь!

Группа 5В9, « 
наш коллективный корреспондент. ]
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Считанные дни остались до 
весенней экзаменационной сес
сии. Что делается на ее под
ступах на факультетах и кафед
рах, чтобы «жатва была высоко
урожайной»?

Об этом рассказывается в 
публикуемых материалах.

НА ПОДСТУПАХ
У ЗЛЕКТРОЭНЕРГЕТИКО В У М Е Х А Н И К О В

На электроэнергетическом 
факультете удовлетворены со
стоянием учебно-методической 
работы. В распоряжении сту
дентов необходимые пособия 
по курсовому и дипломному 
проектированию. Примером мо
гут служить кафедры: электри
ческих станций, электрических 
систем и станций, высоких на
пряжений, появилась необходи
мость в дополнительном изда
нии учебно-методических разра
боток И. В. Лисецкого, П. П. 
Чиненова для заочников.

На занятиях по технике ре
лейной защиты используются 
успешно пособия профессора 
И. Д. Кутявина и Л. И. Вороно
вой.

Однако, как выяснилось в бе
седе с профессором И. Д. Кутя- 
виным, в работе учебно-,методи
ческой комиссии факультета 
есть серьезные пробелы. Так, 
за качеством преподавания не 
было достаточного контроля. 
Даже конкурс на лучшую лек
цию, на лучшее занятие не до
веден до конца. До сих пор не 
объявлены его результаты.

Теперь несколько слов о там, 
как деканат ЭЭФ строит свою 
работу на подступах к экзаме
национной сессии.

На кафедрах регулярно про
водятся консультации, а на 
период «весенней страды» на
значаются дополнительные. 
Через комсомольскую органи
зацию объявлено, что две груп
пы, которые на сессии покажут 
лучшие результаты, целиком на
значаются на стипендию и обес
печиваются общежитием.

Для подготовки к экзаменам 
выделены специальные ауди
тории, но пока они пустуют.

Ыа механическом факультете 
также заинтересованы в успеш
ном исходе сессии.

Декан отметил хорошую ра
боту кафедры прикладной .ме
ханики. Было что показать и 
лаборанту Т. И. Эскиной — эту 
лабораторию студенты прямо- 
таки «осаждают». Здесь уста
новлено дежурство лаборантов 
и преподавателей также в ве
черние часы. Те, кто готовится 
к экзаменам, имеют полную воз

можность у дежурного получить 
не только учебник, но и кон
сультацию. Ведь тут все лабо
ранты-старшекурсники вечерне
го факультета.

Кафедра сварки металлов, 
где мы побывали, уверена в 
своих четверокурсниках, кото
рым предстоит сдавать нынче 
экзамен по этой специально
сти. Однако уверенность кон
центрируется в основном на 
группе 460. Почти все ее чле-

У Ф И 3 И К 0 • Т Е X Н И К О 8
Вот что рассказали в разных 

гр уппах ФТФ первого и третьего  
курсов (033-1, 063-2 и 051-2).

ВОПРОС: Где занимаются сту
денты в период подготовим и сда
че экзаменов и зачетов?

ГРУП ПА  051-2: большинство у
нас занимается в десятом кор пу
се в спецкомнатах.

ГРУППЫ  063-2 и 033-1: Все «раз
бились» на пятерни, в которых  
обязательно есть сильные. Эти 
пятерки занимаются в зависимо
сти от наличия литературы  в об
щ еж итии и читальных залах.

ВОПРОС: Роль комсоргов в пе
риод подготовим к экзаменам?

ГРУППЫ  051-2 и 063-2: Вдохнов
ляющ ая. Все студенты отлично  
понимают свою ответственность.

ГРУП П А  033-1: Роль комсорга — 
подстегивающего отстаю щ их.

ВОПРОС: Роль кафедр?

ГРУП П А  051-2: Профилирующая  
кафедра интересуется учебой, бы
том студентов. В частности, заве
дующ ий кафедрой постоянно бы
вает в группе. Советуется со сту
дентами.

ГРУП П Ы  033-1 и 063-2: Кафедры  
почти не интересуются бытом 
студентов. Роль кафедры ощ ути
ма только в отдельных случаях, 
иогда разбираю т отстаю щ их сту
дентов, да ещ е когда проходит ат
тестация. Прикрепленны е препо
даватели из-за своей занятости  
почти не бывают в гр уппах.

ВОПРОС: Помощь комсомольско
го бюро ф акультета, специально
сти, института?

ГРУП П А  051-2: В группа многие 
ребята — члены бюро ф акультета. 
Поэтому влияние бюро ф акультета  
особенно заметно.

ГРУП ПЫ  063-2 и 033-1: Ф акуль

тет и институт нинаиой помощи  
не оказывают, бюро специально
стей особенно интересуется уче
бой и бытом.

Вопрос: Роль коммунистов в
группе?

ГРУП ПЫ  033-1 и 051-2: ком м у
нисты — организаторы .

В ГРУП П Е  063-2 коммунистов  
нет.

ВОПРОС: Какие имеются пре
тензии студентов?

ГРУП П А  051-2: Не разреш аю т
досрочно сдавать экзамены .

ГРУП П А  063-2: Преподаватели
составили очень неудобное рас
писание зачетов.

ГРУП ПЫ  033-1 и 063-2: Необхо
димо, чтобы студенты старш их  
курсов взяли шефство над млад
ш ими.

Д. ВАСИЛЬЧЕНКО, 
член иомитета ВЛКСМ ТПИ.

ны занимаются в научно-иссле
довательском кружке под ру
ководством В. А  Надежницко- 
го.

Кружок, состоящий из таких 
«знатоков своей науки», как 
В. Слименов, Т. Туско®, А. По- 
лехин, сконструировал и смон
тировал универсальный станок 
для сварки металлов. Д ля Т. 
Тускова «сварка коробочек* — 
давно пройденный этап. Он 
уверен, что -группа «свою нау
ку», -конечно, сдаст хорошо. Т. 
Туско® высказал пожелание, 
чтобы кафедра подготовила в 
качестве учебного пособия лек
ции В. А. Надешницкого.

Противоположность состав
ляет группа 400-2.

По отношению к остальным 
студентам, которым не пред
стоит еще сдавать экзамен по 
сварке металлов, кафедра про
водит воспитательную работу 
Остается пожелать этим груп
пам и кафедре, чтобы студен
ты начинали «вникать в нау
к у » с первых курсов, сразу 
втягивались в научно-исследо
вательскую работу. Тогда, на 
наш взгляд, будет обеспечена 
полная успеваемость.

Л. ФРАНЦИС
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(РЕПОРТАЖ  С ЭЛЕКТРО МЕХАНИЧЕСКОГО 
Ф АКУЛЬТЕТА )

Сессия! У большинства 
студентов она вызывает 
одинаковую реакцию. Воль
це внимания на лекциях, 
накануне, строже режим, 
больше времени для повто
рения трудных разделов 
курсов. Серьезная напря
женная работа. Ее напряже
ние не измеришь киловоль
тами, но судя по сосредото
ченным лицам студентов, 
сидящих в аудиториях и 
читальных залах, можно ска
зать — напряжение высо

кое.
Студентам-электромехаяи- 

кам не привыкать работать 
с высоким напряжением — 
постоянным, переменным, 
импульсным, но какой вид 
напряжения здесь? Выдер
жат ли? Экзамены покажут.

О том, как проходят ис
пытания высоким напряже
нием студенты ЭМФ, мы ре
шили узнать у зам. декана 
А. Е. Алёхина и председате
ля учебной кимиссии студен
та П. Смолехи.

Меры принимаем
Интервью с председателем 

учебной комиссии П. Смоле- 
хой.

— Начнем с хорошего,—-го
ворит он.— Лучше всех дела 
с учебой обстоят у студен
тов 2-го курса. Все конт
рольные точки и задания 
выполнены в срок. Исключе
ние составляют два челове-

а ка из 712-1пп (В.
п и Н. Дудкин), не

НА ПМТОШ—ХОРО
А ВОТ НА

Интервью с зам. декана Алехиным

Хороших
сдавшие

ВОПРОС: С каким результа
том сдали весеннюю сессию 
ваши старшекурсники?

ОТВЕТ: Результаты ниже 
наших возможностей. Экза
мены сдавали 7 групп: 3 
группы пятого курса и 4 
четвертого. На пятом курсе 
из 57 студентов неудовлет
ворительную оценку имеет 
один. А  вот на четвертом 
нурсе дела куда хуже. Всю 
«погоду», а верней «непого
ду» здесь сделали студенты ] 
специальности электропри- ] 
вода и автоматизации про- ] 
мышленных установок (труп- j 
пы 710-2п и 710-Зп) и сту- j 
денты из группы 730-1п ; 
(электрических машин и ] 
аппаратов). А  для некоторых 
студентов эта сессия закон
чилась весьма трагично.
Э. Трошин (группа 710-2) 
и А. Гребельный (группа 
710-3) отчислены из ин
ститута за академическую 
неуспеваемость, для четвер
того курса — это ЧП.

ВОПРОС: Каковы, по ваше
му мнению, основные причи
ны такой низкой успеваемо
сти, ведь 75 проц. — цифра 
катастрофически малая для 
оценки успеваемости студен
тов четвертого курса?

ОТВЕТ: Да, показатель
действительно низкий и од
ной из основных причин яв
ляется то, что студенты в 
течение семестра уделяют 
недостаточно внимания ос
новным дисциплинам курса. *'

Нельзя, конечно, закры-5 
йать глаза и на тот факт,* 
что прошедший семестр бы л»

одним -из труднейших для 
студентов этого курса. Во- 
пе]рвых, очень короткий, 
всего десять недель, во-вто
рых, за этот срок сту
денты должны были выпол
нить два курсовых проекта 
и большое количество лабо
раторных работ, кроме это
го, каждый студент имел за
дание и по учебно-исследо
вательской работе.

ВОПРОС: Как деканат и
общественные организации

факультета пытались изме- а 
нить такое положение? □

ОТВЕТ: В том, пожалуй, о 
и заключена последняя при- и 
чина «успехов» наших чет- о 
верокуренинов. На факуль- о 
тете основное внимание уде-, о 
лялось учебным делам на о 
младших курсах, там рабо- о 
тают прикрепленные пре- о 
подаватели, члены партбю- о 
ро, бюро ВЛКСМ, учебная □ 
комиссия. А  вот старшекурс
ников мы не беспокоили.

последнее задание по ТОЭ. 
Можно сказать, что второ
курсники готовы сдавать эк
замены. На первом курсе в 
некоторых группах положе
ние сейчас весьма тревож
ное. Особенно в трупе 743п. 
Этой группой мы занима
лись в течение всего семест
ра (в зимнюю сессию она 
имела самую низкую успе
ваемость), но результаты по
ка оставляют желать лучше
го. Несмотря на то, что в 
группе пять коммунистов, на
стоящего коллектива, там 
до сих , пор нет. В комнате, 
где они живут, грязно, сту
денты часто пропускают за
нятия, особенно второгодни
ки (Налимова С.). Парторг 
О. Егоркин и актив группы 
(В. Захожих, И. Павлочев, 
А. Злобин) неоднократно 
приглашались на заседание 
учебной комиссии и бюро 
ВЛКСМ. Сейчас, кажется, 
группа несколько подтяну
лась, на контрольной рабо
те по математике только 
трое получили неудовлет
ворительные оценки. В дру
гих группах по пять-шесть

" двоек, в группе 733-2п — 7.

До сессии осталось (не
много дней, и за это время 
вряд ли можно сделать что- 
то такое, от чего успевае
мость резко повысится, но 
то, что возможно, мы сдела
ем. Чаще стали проводиться 
переклички на поточных 
лекциях. За каждым членом 
бюро ВЛКСМ (хотя это не 
в моей компетенции) зак
реплены по две группы, с 
тем, чтобы жестче контроли
ровать работу студентов во 
время зачетной сессии. Сей
час во всех группах прово
дятся собрания, где решает
ся один вопрос: как лучше 
подготовиться к экзаменам. 
В общежитии в 7-30 устраи
ваем побудку, собираемся 
организовать и «отбой» — 
в 12-30 ночи выключать 
свет. В общем — ждем сес
сию.

Сделано далеко не все
По этим двум интервью 

можно составить себе некото
рое представление об учебе и 
работе на ЭМФ. Есть еще и 
другие возможности и резервы, 
не использованные электроме
ханиками. Где же спрятаны 
эти резервы?

В одном из номеров нашей 
газеты рассказывалось, что на 
ЭМФ организован деканат на 
общественных началах, рейдо
вая бригада, коммунисты при
влечены к работе учебной ко
миссии. Почему же ни словом 
не обмолвились об этом ни за
меститель декана тов. А. Але- 

' хин, ни председатель учебной 
комиссии тов. П. Смолеха?

Да потому, что все эти орга
низации работали в семестре

очень вяло.
Чем занимается рейдовая 

бригада —  ответственный 
3. Шандра (группа 720)? Де
лает переклички (кстати, ре
зультаты которых не подают 
даже в деканат), ходит с фото
аппаратами по общежитиям.

А где же боевые листки 
и «молнии» этой бригады? 
Были, были... I раз за весь се
местр.

Деканат на общественных 
началах —  дело новое, помочь 
бы ребятам, рассказать, чем 
они должны заниматься, как 
поставить работу. Но... увы, 
эти вопросы только дискути
руются на заседаниях бюро 
ВЛКСМ, а дальше дело не идет.

А какие связи учебных ко

миссии с группами рабочих- 
студентов?

Тоньше паутинки. Како
ва их успеваемость —  в учеб
ной комиссии не знают, о по
сещаемости тоже. Кстати, об 
этом, наверное, и деканат знает 
не всегда, ведь в журнале по
сещаемости группы 733 по
следняя запись сделана старо
стой А. Шекаревым 28 ноября 
1963 года! Поистине «таинст
венное» исчезновение группы, 
которое никого не беспокоит.

А чем лучше дела у студен
тов группы 723? Только тем, 
что староста Замеров М. регу
лярно проставляет в журнале 
пропуски студентов. Да, да, 
регулярно! Иначе как бы мож
но было пропустить за семестр

(Окончание. Н ачало на 1-й стр.).
мы сдали хорошо. Средний ба лл  4 ,5 . А  могли лучш е. Мой 
друг В олодя Брылин (он сейчас ж дет меня с хлебом  на 
острове) обскакал меня —  в зимнюю сессию у  обоих бы 
ли  пятерки и по две четверки. Сейчас он вы ш ел в отлич
ники, а я схватил четверку. Конечно, не очень приятнр —  
две тройки в группе, хотя это и меньше по сравнению с 
зимней сессией. Наши два товарища бы ли долго  больны , 
мы им помогали готовиться, но сдавать им бы ло  нелегко.

—  Но главное в другом, —  говорит А лександр  Сидо
ров, его с Димой Уваровым мы встретили в аудитории с 
первокурсниками. —  Самое главное, мы вы тянули отстаю
щую. на ф акультете группу.

Саша вспоминает, как после зимней сессии 243 -я  груп 
па бы ла у всех на языке. 14 «з а в а л о в »  в одну сессию. 
Специальность отскочила на предпоследнее место. Тогда 
и реш или старшекурсники 240-й  группы помочь им. Р а з 
били их на пятерки, к каждой прикрепили своего товари
ща. Саша Сидоров —  один из тех «восп и тателей ».
. —  Все зависит от самих студентов, —  говорит он. —  

Вот коммунист В олодя П лахута  две удовлетворительны х 
оценки имел, а сейчас сдал на четверки и пятерки. О со
знал парень. Его и подгонять не надо. Симкин и Носов 
меня особенно беспокоили —  у  обоих «з а в а л ы » были. С л е 
ж у сейчас после каждого экзамена. Пока сдают успешно. 
Носов меня особенно огорчал. Парень способный, у в л е 
кается спортом, но не умеет распределять свое время, при
ходилось частенько одергивать. Все мы контролировали, 
как они посещают занятия, аккуратно ли  выполняют теку
щие задания, помогали разбираться в слож ны х вопросах.

Саша Сидоров с Димой Уваровы м и сейчас сидят со 
своими подшефными. Как-никак у  них последний экзамен. 
П рош ли три экзамена, пока в группе две двойки. Как-то 
сдадут последний? «О бщ ая  геоло ги я »,

В. Штоде 46 часов, а Д. Пет
ровскому —  32.

И еще в конце беседы с 
председателем учебной комис
сии II. Смолехой мы спросили: 
как думает работать учебная 
комиссия в более горячее вре
мя?

—  А мы уже заканчиваем 
свою работу, сегодня последнее 
заседание (5/VI-1964 года)
(???):

Думается, что заканчивать 
учебную работу в такое время 
по меньшей мерр преждевре
менно.

Напротив, деканат и все об
щественные организации фа
культета должны в этот ко
роткий промежуток времени 
сконцентрировать все свои 
силы на учебной работе. Это 
поможет студентам с честью 
выдержать испытание высо
ким напряжением.ю. похолков.

Ш е ф ы  и з  240 г р у п п ы  С а ш а  С и д о р о в  и Д и м а  У ч а р о в  д а ю т  с о в е т ы  
п е р е д  п о с л е д н и м  э к з а м е н о м  с т у д е н т а м  243 г р у п п ы .

- -чгза»-
—  Главное, ребята, не волноваться,—  советуют он и ,—  

наш товарищ  заволновался, но истмату тройку получил, а 
знал материал.

Вчера мы позвонили в деканат. Сессия первокурсни- 
ков-буровнков тоже позади. П оследний экзамен сдан 
успешно. Четы ре отличных, шесть хорош их оценок, «н е 
уд о в » нет.

—  Д ля  нас это очень приятно, —  говорит заместитель 
декана И. И. Коптев. —  Специальность буровиков, воз
можно, займет первое место. П обольш е бы таких ребят и 
групп, как 240-я .

А . Д О ЛД И Н А . Ф ото автора.

У нас лучше, но...
Закрылась выставка учебно- 

методических работ вузов 
Томска, которая впервые бы
ла организована по инициати
ве нашего института с целью 
обмена опытом.. J1 о общему
мнению жюри. Наиболее пол- 
но и лучше была освещена 
учебно-методическая работа 
кафедр политехнического ин
ститута.

Но мы не должны успо
каиваться, — говорит прорек
тор по учебной работе А. П. 
Казачек. — Еще не все ка
федры представляют на вы
ставку учебники, методиче
ские пособия, приборы. Если 
профессорско - преподаватель
ский персонал по-настоящему 
трудится, то на выставке все
гда будет что показать. А ес
ли кафедра не выставляет 
свои труды, значит плохо ра
ботает. Надо, чтобы в будущем 
учебном году на такой вы
ставке были представлены все 
кафедры нашего института.

Решено каждый год прово
дить межвузовскую выставку, 
так как она оживляет учебно- 
методическую работу в вузах 
города.

Р. БРАГИНА.
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Строительные работы по 
новому корпусу для механи
ческого факультета находят
ся под угрозой срыва из-за 
недобросовестного отноше
ния студентов-механиков к 
этому важному делу. Очень 
плохо организован выход 
групп на работу и мал объ
ем выполненной работы за 
выход. Например, группа 
420 в прошлую субботу вы
шла на работу в составе 
двух человек.

Сейчас основное внима
ние должно быть уделено 
окончанию подсобных работ. 
Для этого созданы все ус
ловия; ректорат обеспечива 
ет рабочих всем необходи
мым: материалами, инстру
ментом, транспортом. Делр 
только в организованности 
студентов и их добросовест
ном отношении к своему 
долгу. Примером может слу
жить группа 432, выполнив
шая задания на стройке к 5 
июня.

Чтобы быстрее ввести но
вый учебный корпус в 
строй, студентам-механикам 
предстоит в течение июня — 
сентября поработать на его 
строительстве. Студенты бу
дут трудиться в два потока. 
Первый (250 человек) нач
нет работу сразу же после 
зачетной сессии, поэтому эк
заменационная сессия будет 
сдвинута на две недели. 
Второй поток (150 человек) 
— после экзаменационной 
сессии.

Комсоргам, профоргам, 
парторгам, старостам групп 
необходимо наладить стро
гий учет и контроль за вы
ходом на работу, рассматри
вая прогулы без уважитель
ных причин как «Ч П ». Ком
мунисты должны возглавить 
строительство нового корпу
са.

Со всеми предложениями 
по улучшению организации 
работ следует обращаться в 
деканат, партбюро факуль
тета или к прорабу на

стройке М. И. Белицкому 
(группа 462).

Комсорги потока должны 
повседневно перед началом 
занятий информировать де
канат о ходе выполнения 
работы за протекшие сутки.

Механики! Только органи
зованным и производитель
ным трудом мы сможем по
мочь строителям сдать но
вый корпус в срок и обеспе
чить в нем в новом учебном 
году занятия.

н. КЛЫКОВ, 
доцент МФ.

Если воскресник...
Зайдите к нам в четвертый 

цех, на - механический уча
сток Томского манометрового 
завода. Вы увидите колонны 
токарно-револьверных стан
ков. Обслуживает их в основ
ном молодежь. Костяк ее со
ставляют политехники — ра
бочие-студенты Виктор Ким, 
Юра Провоторов, Гена Ю. Че
рез их руки, как через руки 
остальных станочников, про
ходят ответственные заказы 
— продукция для предприя
тий Большой химии. Ребята 
успешно справляются с зада
ниями, отказались от услуг 
наладчиков. Но на этот раз 
разговор об их общественных 
делах.

Будущие инженеры и 
здесь служат примером.. 
Если воскресник, они в 
первых рядах участников. 
Кто, как не Юра Провоторов,

энергично в предмайские дни 
принялся за наведение поряд
ка на участке, за обновление 
наглядной агитации.

Пам и всему нашему заво
ду Предстоит внести немалый 
вклад в благоустройство ново
го городского проспекта — 
Комсомольского. Почин уже 
положен. Первые маши
ны гравия уложены. в 
его будущий наряд из ас
фальта. Виктор Ким, староста 
группы — один из « виновни
ков» этого.

Можно назвать еще. имена 
других рабочих-студентов из 
четвертого цеха, общественни
ков — Катю Катарян, Людми
лу Князькову.

Словом, ребята настоящие, 
вполне достойные бороться за 
звание разведчиков будущего.

В. САВИН, 
старший мастер.

и м е н а  п о л и т е х н и к о в
Представляем вам заочно двух наших выпуск

ников. Несколько лет назад они распрощались 
с институтом, с дипломами инженеров пошли на произ
водство. Это Владимир Казанцев и Александр Коноплев.

Недавно о них заговорили в центральной печати и по 
радио.

Александр Коноплев и Владимир Казанцев обрати
лись в ЦК ВЛКСМ с необычной просьбой. Они предлага
ли совершить на личных автомашинах комсомольский ав
топробег по стране и рассказать о славных делах .моло
дежи.

Молодых инженеров вызвали в столицу. Вернулись они 
в Томск взволнованными, в приподнятом настроении 
их поддержали. ЦК ВЛКСМ поручил им совершить ав
топробег по ударным комсомольским стройкам Большой 
химии и родным местам космонавтов. Предстояло по
крыть расстояние, превышающее 20 тысяч километров.

Началась кропотливая подготовка и сборы в дальнюю 
дорогу по 15 союзным республикам. Александр и Влади 
мир изучили маршрут, побывали у нефтеразведчиков и ле
сорубов области, возобновили связи со студенчеством и 
учеными нашего города, чтобы при встречах в пути об
меняться добрыми вестями.

В минувшую среду на улицах Томска можно было уви
деть две «Волги». Они выделялись из потока машин. Их 

1 украшала эмблема международного форума молодежи. 
На смотровых стеклах виднелись одинаковые таблички; 
«ЦК ВЛКСМ. Автопробег». На одном из капотов были 
очерчены контуры Советского Союза и маршрут. За ру
лем сидели Александр Коноплев и Владимир Казанцев.

Это был дан старт комсомольскому автопробегу. Эки
паж машин пополнился сменными водителями и опера
тором любительской киностудии.

Курс взят на Красноярск, где произойдет долгождан
ная встреча с известными чехословацкими путешественни
ками Иржи Ганзелкой и Мирославом Зикмундом. Вместе 
предстоит им преодолеть часть пути по Сибири.

А  СВИРИДОВ
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Наша реплика

Заживо похороненная думка...
В канун Первомая на стра

ницах газеты выступил аспи
рант В. Зварыгин. Он рас
сказал о буднях одной из 
лучших партгрупп института 
— кафедры техники развед
ки геологоразведочного фа
культета. Корреспонденция 
заканчивалась словами: «По
чему бы нам не включиться в 
соревнование за коммунисти
ческий труд?»

Вопрос был поставлен 
своевременно. Как же сло
жилась дальнейшая судьба 
думки, которая волновала 
давно весь коллектив?

Собралась партгруппа. 
Долго обменивались мнения
ми. Одни предлагали всту
пить сейчас в соревнование 
за коммунистический труд. 
Другие советовали взвесить 
все «за » и «против». Де
скать, рановато.

Собрание кончилось ком-

Аитературный
у г о л о к

промиссом: избрали солид
ную комиссию, в которую во 
шла чуть ли не Половина 
партгруппы. Комиссию об
лекли «чрезвычайными» пол
номочиями: обследовать во
прос и выработать конкрет
ные предложения.

С этого дня успела зацве
сти и осыпаться черемуха, 
распустились бутоны на ябло
нях и появилась первая за
вязь, а воз и ныне там. Сло
вом, прошел, как говорят в 
народе, месяц в гакбм. Ко
миссия так и не собиралась, 
партгруппа тоже! «Теперь до 
осени, — заявляют комму
нисты кафедры, — тогда, на
верно, «созреем».

Хорошая думка оказалась 
заживо погребенной. Так бы
вает всепда — учтите это, 
партгрупорг Б. И.. Спиридо
нов,— если за исполнением 
решения не налажен конт
роль.

На межвузовском смотре 
наша студия «ТПИ-фильм» по
делила первое место с универ
ситетской киностудией. От
личные оценки получили 
фильм-очерк «Ром антика» и 
журнал «Энтузиаст» N9 14.

те л я  с в о е й  ве л и ча в о м  н е д о 
с т у п н о с т ь ю , н о  не  с т р а ш н ы  
о н и  а л ь п и н и с т а м -п о л и т е х н и -  
к а м .

— Это н а ш  к о л л е к т и в н ы й  
т р у д , — р а с к а з ы в а е т  о д и н  и з  
о п е р а т о р о в , Н и ко л а й  О щ е п ко в . 
— С н и м а л и  Е. Х а р ч е н к о , Б. 
С т е п а н о в  и я .

— Н А Д  Ч Е М  В Ы  Р А Б О Т А Е Т Е  
С Е Й Ч А С ?

— Н а ш  р у к о в о д и т е л ь  Б. Л . 
С т е п а н о в  з а н я т  у ч е б н ы м  п о 
с о б и е м  п о  р а з р а б о т к е  м е р з л о 

— П р о ш л ы м  л е том  п о б ы ва л  
с г р у п п о й  к о м п л е к с н о с а м о д е я 
т е л ь н о й  э к с п е д и ц и и  п о  и з у ч е -  
н у ю  Т у н г у с с к о г о  м е т е о р и т а  на 
к р а т е р е  * П а т о м с к о го  н а го р ь я . 
О не й  и р а с с к а з ы в а е т  ф и л ьм  
« Р о м а н т и к а » .

В это м  го д у  р а с ш и р я е т с я  
к р у г  р а б о т  на д  и з у ч е н и е м  т а 
и н с т в е н н о с т и  м е т е о р и т а . Н е 
с к о л ь к о  г р у п п  э н т у з и а с т о в  
э т о й  э к с п е д и ц и и  по е д е т  в р а з 
л и ч н ы е  т о ч к и  в р а д и у с е  м е те 
о р и т а . И м ы  с б р а то м  Н и к о л а 
ем б уд ем  в о д н о й  и з  г р у п п .

ДАВАЙТЕ ПР0Д 0ЛШИМ
го  г р у н т а .  Н е д а в н о  в ы п у с т и л и  
о ч е р к  к  4 0 0 -л е ти ю  к н и г и .  Д о 
д е л ы в а е м  п я т н а д ц а т ы й  н о м е р  
ж у р н а л а ,  гд е  з а п е ч а т л е н а  п е р 
вая « с н е ж н а я  ц е л и н а » .

В п е р в ы е  в з я л и с ь  р а с с к а з а т ь  
о н а ш е м  и н с т и т у т е  на  н е м е ц 
к о м  я з ы к е .  Э то  б у д е т  у ч е б н ы м  
п о с о б и е м  дл я  т е х , к т о  и з у ч а е т  
э т о т  я з ы к .  О с та л о сь  о з в у ч и т ь  
ф и л ьм .

- А  К А К И Е  П Л А Н Ы  Н А  Л Е 
ТО?

В р а з го в о р  в к л ю ч а е т с я  Л ев  
О щ е п ко в , о д и н  и з  « зу б р о в »  
к и н о с т у д и и :

П о п ы т а е м с я  с д е л а ть  и п о д в о д 
н ы е  с ъ е м к и .

Ж е н я  Д е м и н  е д ет с о д н и м  
и з  о т р я д о в  ц е л и н н и к о в  о К а 
з а х с т а н , Ж е н я  Х а р ч е н к о  п о й 
д е т  п о  а л ь п и н и с т с к и м  т р о п а м . 
П л а н ы  б о л ь ш и е .

— Ж а л ь  т о л ь к о , — г о в о р и т  
Л ев , — н е т  у  н а с  с ц е н а р и с т о в . 
В с в о е  в р е м я  с к и н о с т у д и е й  в 
т е с н о м  к о н т а к т е  б ы л и  ч л е н ы  
л и т о б ъ е д и н е н и я  « М о л о д ы е  г о 
л оса» .

П о э т ы , п р о з а и к и  и п р о с т о  
л ю б и т е л и , д а в а й те  п р о д о л ж и м  
т р а д и ц и и !

Вот он, этот номер: «К севе
ру от Томска» — яркий ре
портаж  об участии студентов 
в уборке урожая в совхозах 
области. На экране оживаю т  
страницы  истории наш его ин
ститута — это идет конф ерен
ция, посвященная знаменитым  
ученым-геологам В. А .Обруче
ву и М. А. Усову. А Краснояр
ские столбы та к  и манят зри-

С ПОБЕДОЙ, 
ЛЕГКОАТЛЕТЫ!

Г А А
миниатюры

з Г а
А, ФИЛАТОВ,

Жажда
Меж камней вьется чистый

родник.
К нему путник устами приник, 
Как к любимой после разлуки. 
Онемели уставшие руки, 
й заныли от холода зубы,
Но с водою целуются губы.

В. СВИРИДОВ.

П у т ь
Путь мой нелегок и длинен, 
Через таежные тропы ведет.
Он сладок, йак гроздья калины, 
Когда их опустишь в липовый

мед.

Глаза. Они бывают разные: 
черные, зеленые, желтые, ка
рие, синие, голубые. У 
нее голубые. Голубые с хит
ринкой. Когда смотришь в 
их бездонную глубину, ка
жется, что это синь моря с 
оброненными в него облака
ми, деревьями, машинами, до
мами. Когда она смеется, от 
глаз разбегается сеть лучи
ков-морщинок и в глазах 
прыгают зайчики -г солнеч
ные блики, которыми она лу
каво стреляет по сторонам. 
Однажды вот такой зайчик 
попал в мое сердце и навсег
да остался там.

Я ее знаю давно. Она при
шла к нам в юбчонке выше 
колен, худенькая, длинноно
гая, нескладная, с короткими 
косичками. Я  ходил мимо и 
не замечал, наверное пото
му, что не было солнца. А 
потом... потом все измени

лось. Случилось так, что я 
поймал этого зайчика, кото
рый, быть может, и не пред
назначался мне. И теперь все 
вокруг: и грязная лужа на
против Нового клуба, в кото
рую она оступилась, когда я 
неловко взял ее в первый раз 
под руку, и пыльные улицы 
нашего старого города, по ко
торым не так уж и часто мы 
ходим вдвоем, и темные ал
леи Лагерного сада — все 
прекрасно, если она рядом. Я 
хочу, чтобы ты была все вре
мя рядом со мной. Слышишь, 
родная? И сегодня, и завтра, 
и через месяц, и через год — 
всегда.

Глаза. Они бывают разные: 
черные, зеленые, карие... У 
нее голубые. Голубые с хит
ринкой.

В. ГАВРИЛЕНКО, 
студент ГРФ,

Три дня на стадионе 
«Труд» разыгрывалось лич
но-командное первенство ву
зов города по легкой атлети
ке. Уже стало традицией, что 
борьба за первое место раз
вертывается между политех
никами и будущими педаго
гами. Однако последние 
семь лет, хотя и с мини
мальным преимуществом, 
мы уступали первенство.

В первый же день сорев
нований отлично выступили 
Е. Фатина— ФТФ по прыж
кам в длину и Владимир 
Богдан-Курило, одержав
ший победу с высокими ре
зультатами в беге на 100 
метров — 11,1 сек. и 200 
метров — 23,2 еек. Но в 
командном зачете нас опере
дили будущие педагоги и 
спортсмены университета.

Во второй день соревнова
ний призерами стали Леонид 
Виняр — в метании молота 
40 м 98 см, и Геннадий 
Колпаков — в толкании яд
ра 12 м 65 см. Оба —- физи- 
ко-техникн.

Вновь порадовал своими 
успехами ветеран легкой ат
летики аспирант ФТФ Олег 
Смиренский, одержав победу 
в беге на 400 метров — 
52,6 сек., а Алексей Кислый

первенствовал в беге на 
3000 метров с препятствия
ми — 8 мин. 37 сек.

К последнему дню мы на
верстали упущенное. Остава
лось закрепить успех, что и 
сделали.

Многоборцы Галина Ти
щенко и дебютант этих со
ревнований Валерий Черны
шев — ФТФ тоже вошли в 
призовую тройку. Уверенно 
провел бег на 5000 метров 
Анатолий Филимонов — 
АВТФ  — 15,45 сек.

На финише соревнований 
еще взятие двух трудных 
рубежей. Сурен Давидян 
стал чемпионом в беге на 
400 метров с барьерами, а 
Алексей Кислый с большим 
преимуществом выиграл 
10000-метровую дистанцию 
— 31 минута 45 сек.

В итоге, набрав 24206 оч
ков, мы одержали долго
жданную победу над спорт
сменами педагогического ин
ститута (23850 очков). На 
третьем месте университет.

Это и победа всех трене
ров отделения легкой атле
тики.

Молодцы, легкоатлеты!
Б. ПЛОТНИКОВ,

преподаватель кафедры 
физвоепитания.
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Здравствуй, лето,
■ :’ *Т73Г ~
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Б ЫСТРО пролетит 
экзаменационн а я 
сессия с бес

сонными ночами, и 
вступят в свои права 
летние каникулы, отпу
ска. Многие уже давно 
составили планы, как и 
чем заполнить эти дни 
желанные. Здесь сот
ни и сотни дорог, и все 
доступны. Иди по лю
бой, в зависимости от 
увлечения. Одних зовет 
земля целинная, дру
гих — стройки в селах 
области, третьих — мо
ре и горы. Как в ми
нувшем году, взовьет
ся флаг над спортивно- 
оздоровительным лаге
рем на берегу Оби. В 
профком и местком по
тянется цепочка за пу
тевками. Любители ры
балки уже договарива
ются о коллективных 
выездах, заядлые гриб
ники помышляют о «ти
хой охоте».

Сегодня мы начина
ем разговор о летнем 
отдыхе. Из опублико
ванных материалов вы 
узнаете, чем порадуют 
вас профком и местком, 
комсомолия, кафедрё 
физвоспитання.

А  как вы думаете 
провести летние кани
кулы. отпуск? Подели
тесь планами.

Каждая
путевк;а

по-своему
хороша1

Вы уже выбрали себе 
туристский маршрут? 
Спешите, в противном 
случае —  опоздаете. 
Изучайте родной край. 
Активный отдых —  са
мый лучший. Берите 
пример с заведующей 
библиотекой К. Г. Кар- 
гопольцевой. У нее уже 
облюбован маршрут —  
от Каспия до Черного 
моря.

У каждой путевки —  
свое достоинство. Взять 
хотя бы эту: «По
пушкинским местам». 
Сколько обещает она до
рогих сердцу каждого 
человека встречь, воспо
минаний, знакомств!

Вас влечет к себе юг 
с вершинами гор в снеж

ной шапке и с альпий
скими лугами. Выбирай
те, выбор широк: Азер
байджан —  Грузия, 
Грузия —  Армения, Рок- 
ский перевал. Можно 
проплыть по Волго-Дон
скому каналу; турист
ские тропы пролегают и 
через Краснодарский 
край.

Есть также другие 
«профсоюзные ордера» 
на отпуск— в Ленинград, 
Москву, Киев, Сочи, 
возможно, в Прибалтику. 
Словом, по памятным и 
историческим местам го
родов. Рассчитаны они в 
некоторой степени на 
«самодеятельность» са
мих отдыхающих: опла
чен только проезд и ноч
лег. Остальное —  в за
висимости от личной 
инициативы.

Что могут, например, 
сказать о своем пребы
вании в домах отдыха 
лаборантка Калачева,
аспирантка Соколова,
инженер Лыхин? Только 
доброе слово! Отдохнули 
они на славу и со све
жими силами принялись 
за будничные дела.

Томские дома отдыха, омрачать предстоящий В 
как и туристские тро- отдых, но приходится. ° 
пы, ждут вас, студенты Вернусь к прописной g 
и научные работники! истине. Платите акку- g 

На курорты юга, Си- ратно членские профсо- g 
бири и «янтарного бе- юзные взносы. Задолжен- □ 
рега» поедут, разумеет- ность бьет нас самих, g 
ся, только те, кому это только по этой причине g 
предписано врачебной в первом и во втором g 
комиссией. кварталах уменьшили В

Какие будут пожела- нам число путевок. И п 
ния отдыхающим от на- последнее слово к вам, g 
шего соцстраха? На «факультетские соцстра- g 
этот вопрос ответила <си»: вовремя состав- В
член месткома Людмила ляйте заявки на путев- а 
Ивановна Дель. ки, подбирайте самые §

—  Не хотелось бы достойные кандидатуры, g
□
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...Вот уже шесть суток мы висим 
на этом скальном ребре. Путь вниз 
нам отрезала непогода. Отвесные 
скалы засыпаны снегом, и спу
скаться по ним очень рискованно. 
Путь один — только вверх, в на
дежде хоть на день хорошей пого-

здравствуй, ветер!
ПОЖАЛУЙТЕ 
В /ЧЕСТНУЮ 
ЗДРАВНИЦУ

Скоро невдалеке от Киреевска вырастет го
родок с улицами, переулками и площадью. 
Построят его за один день. В практике 
строительства еще не знают таких грандиоз
ных темпов. В этом нет ничего удивительного 
— городок-то... палаточный. Заселят его в ос
новном спортсмены-разрядники, чтобы лучше 
подготовиться к предстоящим соревновани
ям. Как всегда, часть путевок будет выделена 
и для желающих просто отдохнуть — ведь 
лагерь спортивно-оздоровительный.

Первая разведка принесла добрые вести: в 
лесу, что окрест городка, бурно цвели сморо
дина н малина. Значит, сбор ягод нынче будет 
богатым. Не подведет и Обь — рыбалка от
личная, запасайтесь только удочками и спи- 
нингами.

Да, еще одно важное сообщение. С учетом 
пожеланий будущих жильцов около лагеря 
специально разбита картофельная плантация. 
Второй заезд уже отведает молодой картош
ки со сметаной или сливочным маслом.

Каша местная «здравница» за летние кани
кулы пропустит через свою вкусную кухню 
300 «курортников».

Л** .. \. .1, . • • /.*'•.*'

Хорошо провести воскресный день на Томи.

Последние наставле
ния и советы получили 
на специальном' семина
ре пионервожатые. Кто 
они? Это будущие учи
теля — третьекурсники 
Томского педагогическо-

Детворе не будет скучно
В живописном уголке, 

га рекой Басандайкой, 
по соседству с Синим 
утесом раскинулся наш 
пионерский лагерь. Хо
рошее у него имя: 
«Юность». Каждое лето 
отдыхает здесь наша 
детвора, закаляется, на
бирается сил.

Нынче па территории 
лагеря стало наряднее. 
В приятные, веселые то
на—салатный, голубой и 
желтоватый приоделись 
спальные корпуса для 
малышей. Палатки, как 
обычно, предназначены 
для тех, кто возрастом 
постарше.

го института. Воспита
тели и музыкальный ру
ководитель тоже состав
ляют свои планы — для 
выдумки, находчивости, 
простор без края. Ребя
там не будет с ними 
скучно.

Однако не будем за

бегать слишком вперед. 
Посвятим вас лишь в 
одну «тайну». К занят
ным играм, острым со
ревнованиям на спорт
площадках, встречам с 
людьми завидной судь
бы, вечерам самодея
тельности, традицион
ным кострам прибавятся 
еще... экскурсии в дале
кое прошлое и настоя
щее района Басандайки. 
Вот два отряда и уй
дут в глубь веков. Пове
дет их опытный « про
водник»  из пединститу
та.

Сейчас на территории 
пионерского лагеря 
слышен перестук молот
ков и звон пилы — со

оружается три элемента 
спортгородка.

— 20 июня, — про
должила свой рассказ 
зав. детским сектором 
месткома Т. В. Богаты
рева, — гостеприимно 
откроется л аг е р ь
«Юность». За лето в нем 
отдохнут 350 ребят.

А как с малышами из 
детсадов? Плохой сюр
приз им уготовили. 
Окончательная отделка 
дома в поселке Кузов- 
лево, два этажа которо
го преполагается сдать 
маленьким дачникам, 
задерживается. Это
останется на совести 
подрядчиков - строите
лей.

шш Ш %
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Фото В. Хижняка.

ды, ведь мы промокли до нитки.
...Из продуктов осталась банка 

паштета и несколько долек шоко
лада. Все расчеты перепутала не
погода, которую в районе Белухи 
невозможно предугадать.

...Начинаем готовить место для 
ночевки. Три часа нам понадоби
лось для того, чтобы в отвесном 
льду вырубить ступень, на которой 
можно просидеть ночь вчетвером.

...Вдруг под ногами глухой треск, 
и я вместе с карнизом лечу вниз. 
Рывок. Повисаю на веревке. Груд
ная обвязка сдавила, рюкзак тянет 
вниз, сознание мутнеет. Ребята 
медленно подтягивают меня вверх.

...Сегодня мы вышли на Восточ
ную Белуху. Вот она, желанная 
вершина! Нам не нужно слов для 
объяснений...

Вы, наверное, догадываетесь, 
что это прошлогодние впечатления 
инженера нашего института Г. Ан
дреева. руководителя штурмовой 
группы, совершившей траверс мас
сива Белухи — высшей точки на 
Алтае.

Победили сильные духом и те
лом. Каковы их планы на нынеш 
нее лето?

Опять Г. Андреев возглавит 
штурмовую группу, в составе ко
торой не только политехники, но 
и альпинисты из ТИРиЭТа.

Спортсмены - высотники, так 
их в шутку называют в вузе, 
экипируются и ведут сейчас упор
ную тренировку. Ожидает их труд
ный и сложный маршрут — поко
рение пика Революции на Па
мире. Высота его свыше 7 тысяч 
метров над уровнем моря. Местком 
выделил группе 700 рублей.

Альпинизм—спорт смелых— в 
нашем институте находит все боль
ше и больше поклонников. Об этом 
ярко свидетельствуют поступившие 
в профком заявки на путевки в 
альпинистские лагеря. Здесь воз
ник своеобразный конкурс — так 
много оказалось желающих. Три 
десятка лучших спортсменов и 
вместе с тем преуспевающих в 
учебе проведут двадцать дней на 
Алтае, в горах Таджикистана, в 
Заилийском Ала-Тау. Вернутся они 
инструкторами альпинизма, с бо
лее высокими спортивными разря
дами.

С т р а н и ц а  п о д го т о в л е н а  Т. Н А Д Е Ж 
Д И Н Ы М .
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